令和 5 年度 味生小学校通信

『あたたかい心とことばのあふれる学校』をめざします!

あじふ小だより 5月号

ホームページ [https://www.city.settsu.osaka.jp/shougakkou/ajifu/index.html]



【味生小ホームページ】

令和5年4月28日 摂津市一津屋2-19-1 TEL 06-6349-1853 校長 清家 伸次

知らなかった、「こどもの日」

明日から、ゴールデンウイークが始まります。その終盤にある「こどもの日」。「こどもの日」っていつ始まったんだろうと調べてみると、意外な事を知ることができました。

5月5日、端午の節句にちなんで作られた「こどもの日」。端午の節句は奈良時代から始まったと言われ、季節の変わり目に薬草を摘んで邪気を払うという宮中行事で、江戸時代頃から男の子の健やかな成長や幸せを祝う日となりました。そこから派生して「こどもの日」になりました。このため、世の中では、こどもの日=こどものための日、こどもの成長を願う日と考えられがちです。

しかし、それだけではないのです!

国民の祝日に関する法律(祝日法)によれば、こどもの日は「こどもの人格を重んじ、子どもの幸福をはかるとともに、母に感謝する。」と明記されています。

子どもを産んでくれた母への感謝、子どもが成長するとき母の役割はとても大きいからなど理由は様々でした。しかし、母子の健やかで豊かな生活を願い祝う日であることに変わりはないと思います。児童のみなさん、お祝いしてもらうだけでなく、お母さんやお父さん、お家の人にしっかりと感謝を伝える日にしましょう。

このように、今まで知らないだけで、意外な事を知る機会はあります。新しい学年が始まり、1か月がたち、今まであまり話したことがない友だちと話す機会があった人もいたと思います。「こんなに話が合うと思わなかった」「一緒にいるととても楽しい」など知らなかった一面を発見することができた人も多いのではないでしょうか。

思い切って話しかけたり、遊んだりすることで、新たな世界が広がることがあります。ぜひ、分らない事・知らない事に不安になるのではなく、新たな発見が待っているかもしれないと"わくわく"しながら一歩踏み出してみてください。思いがけない発見が待っているかもしれませんよ。

■相談窓口のご案内■

今年度、いじめ・不登校・ハラスメント(各種いやがらせ)等の相談窓口を校長(清家)、教頭(福川)、養護教諭(有田)、田中の4名が務めますので、ご案内いたします。 なお、相談の内容につきまして秘密は固く守られますので、安心してご相談ください。

■おねがい■

気温が高くなる日が増えてきます。体も暑さに慣れる前で、例年、体調を崩す児童が 多数います。早寝早起き朝ごはんなどの生活習慣の確立とともに、必ず、水筒・汗ふき タオルを持たせてください。ご協力をお願いいたします。

各種野菜の苗の植え付け

農業委員および農業振興会の皆様にご指導をいただき、各種野菜の苗を順次学校の菜園に植え付けていきます。苗を植え付けた後は、定期的に成長の様子を観察し、野菜がしっかりと育つように、水やりなどの世話を子どもたちが分担して行います。

5月16日(火)には、3年生が、地元野菜である鳥飼なすの植え付けを、6月1日(木)には、5年生が田植えの体験をさせていただく予定です。農業委員および農業振興会の皆様には、日ごろから、立派な野菜が実るようにご指導・ご助言・管理・田んぼの提供などをしていただき、心から感謝申し上げます。

本当にありがとうございます。

安全安心メール登録のおねがい

味生小学校では、緊急時の連絡も含め学校の様々な連絡の際に、安全安心メールを活用しており、すべてのご家庭に登録いただくようお願いしております。5月27日の引き渡し訓練でも使用する予定です。まだ登録されていないご家庭は登録をお願いいたします。登録は、右の二次元コードを読み取り、空メールを送ってください。

配付のお手紙を

登録に際してご不明点がございましたら学校までお問い 合わせください。よろしくお願いいたします。

各種検診について

ご覧ください

4月末より、各種検診を行っています。検診後にお子さまが検診結果のお知らせを持ち帰った際には、早めに医療機関での受診をお願いいたします。また、4月の尿検査で未提出の場合は、必ず5月の尿検査で提出いただきますようお願いいたします。

尿検査の未受検や医療機関の未受診の状況によっては、6月からの水泳の授業に 参加できないこともあります。ご協力をおねがいいたします。

携帯電話の持ち込みについて

携帯電話について、学校への持ち込みは原則禁止としております。各家庭のご事情等により、お子さまが携帯電話を持参される場合は、「携帯電話の取扱いに関する同意書」の提出を、毎年お願いしております。昨年度提出済みのご家庭につきましても、お手数をおかけしますがご提出ください。書類が必要なご家庭につきましては、連絡帳等で各担任までお知らせください。お知らせが大変遅くなり申し訳ございませんでしたが、なにとぞご理解とご協力をおねがいいたします。